



ASSEMBLÉE DE LA
POLYNÉSIE FRANÇAISE

Papeete, le jeudi 5 novembre 2015

Communiqué

Bravo aux TIKI TOA qui battent les champions du monde en titre

Que notre magnifique course de Hawaiki Nui n'occulte pas le parcours emblématique qu'effectue notre équipe des TIKI TOA à Dubaï. Après deux belles victoires contre l'Iran puis le Mexique en ouverture de ce tournoi intercontinental, voilà que nos TIKI TOA viennent de remporter une troisième très belle victoire, cette fois contre le Portugal, les champions du monde en titre, sur le score sans appel de 6 buts à 2.

Cette victoire écrasante au terme d'un match magnifique constitue une revanche méritée après la finale de la récente coupe du monde qui s'est déroulée le 19 juillet dernier et qui avait conduit notre équipe à s'incliner devant les portugais qui jouaient à domicile.

Le président de l'assemblée Marcel TUIHANI adresse à l'équipe des TIKI TOA et à son brillant capitaine Naea BENNETT, en son nom propre et au nom de tous les élus de l'Assemblée de la Polynésie française, ses plus vives félicitations et tous ses encouragements pour la demi finale qu'ils disputeront demain matin contre l'Egypte. Il leur redit sa fierté qu'ils portent si hautes de par le monde les couleurs de notre Pays .